
飯田さん紹介の入会希望者２名の計７名が参加。
⑵12月のロータリーレートは１ドル108円です。
⑶地区10年史を、受付で申込者に配布しています。
⑷沖縄県首里城火災支援金／本日と次週、受付に募
金箱を設置。お１人1,000円目安でお願いします。
⑸職場見学会／１月23日㈭15時～17時、名古屋
商科大学ビジネススクール。内容：学校見学・特
別講演（マネックス証券㈱執行役員 大槻那奈様）。
⑹春の家族会／３月15日㈰、米山梅吉記念館訪問
（静岡県駿東郡長泉町：新幹線三島駅から車10分）。

□西名古屋分区ＩＭのご案内
松波恒彦ＩＭ実行委員長

（伊藤豪ガバナー補佐、山口哲司副委員長）
来年２月27日㈭午後３時から名古屋ヒルトンに
て名古屋瑞穂ＲＣがＩＭを開催させて頂きます。
３部に分かれ、１部は式典、２部は講演会で、講師
は作家・百田尚樹さんです。「永遠の０」「海賊とよ
ばれた男」「日本国記」など色々な著書を出されて

西川達郎会長

本日は伊藤豪ガバナー補佐を
はじめ、沢山のゲスト、ビジター
の方をお迎えしております。
ガバナー補佐の前で面はゆい

のですが、今日はニコボックスの始まりについて、
伊丹ＲＣ深川純ＰＧの本をもとにお話しします。
日本でニコボックスを始めたのは東京ＲＣです。
1935年、関東大震災の被災孤児たちを遊園地に連
れて行こうとしましたが資金がありません。そこで、
会員の関幸重さんが一計を案じて、ボール紙の箱を
持って、「明日はあなたの誕生日ですよ」「昨日お嬢
さんが結婚されたでしょう」などと面白く話しなが
ら例会場を回ると、会員たちは笑いながら財布の
紐を解きました。当時、大学卒の初任給が60円程の
時に600円集まったそうです。それがその後、全国
のロータリーに広まっていったということです。
今後もニコボックスのご寄付をお願いします。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴2760地区のイベント「女性の集い」が11月27日
㈬開催されました。参加者77名。当クラブは城野
さん、米坂さん、飯田さん、森さん、早川（幹事）、

□司会 田坂 寛 会場運営委員
□ロータリーソング「日も風も星も」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 佐橋ゆきさん
ビジター４名 西名古屋分区 伊藤 豪ガバナー補佐
松波恒彦ＩＭ実行委員長 山口哲司副委員長(名古屋瑞穂ＲＣ)

中部名古屋みらいＲＣ 髙須洋志さん
□ 出席報告 会員総数90名(免除者15名)
義務者出席56名 免除者出席10名 総数66名
出席率77.64％
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ＩＭ案内／新会員卓話／誕生日・結婚記念日祝福／年次総会例会
次年度の執行部、クラブ細則の変更が承認されました。

第1322回例会
（和 食）

◇第1323回12月11日㈬ 通常例会（洋食）
新会員卓話 柴田 浩さん ショートスピーチ大橋誠之さん
12月号「ロータリーの友・ガバナー月信」の紹介
【例会後】第６回理事会
12月12日㈭ 名楽福祉会館慰問コンサート

（14：00～15：00）※メークアップ対象

◇第1324回12月18日㈬ 例会変更
（ビジター受付 11：30～12：30）
クリスマス夜間家族例会
ゲスト 米山奨学生 許鑫さん
受付 17：00～ 例会17：30～ 家族会 18：00～20：30

12月25日㈬ 休会 １月１日㈬ クラブ休日

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

12月は疾病予防と治療月間です



ち上げました。また、米山さんは同じくアメリカで
財産管理を使命とする信託業務にも深く感銘を受
けられ、1923年に三井信託を創業しました。です
から、ほぼ同時期にロータリーと私どもの銀行を
作られたということです。私の入社当時、三井信託
の社訓は「奉仕と開拓の精神」でした。ロータリー
に入って改めて、私たち信託銀行の業務とロータ
リーの活動は相通ずるものがあると感じています。
米山さんが初代社長だった関係で、昔は全国の支
店長は必ず近隣のロータリーに入っていました。い
つも楽しそうに出かけていたので、私も是非入会し
たいと思い、これまで３クラブを経験しました。各
クラブに特色があり、それぞれ記憶に残っています｡
これからも「奉仕と開拓の精神」でロータリー活
動に取り組んで参りますので、宜しくお願いします｡

います。そして第３部は懇親会です。伊藤ガバナー
補佐と私の趣味が重なり、なぜか少しエキサイティ
ングなダンスを取り入れましたのでご期待下さい｡
是非宜しくお願いします｡

西川会長を議長として以下の２つの決議事項が
審議され、両案とも満場一致で承認されました。

第１ 次年度（2020-21年度）役員及び理事の承認
【役員】（８名） （敬称略）
遠藤泰昭 神保 誠 岩井孝真 筧 正紀
加藤友康（幹事） 西川達郎
笹谷俊道（会長ノミニー） 山本裕三（会長）
【理事】（８名）
浅原英之 長谷川徹 早川敏江 神野重行
大西和彦 髙田統夫 上田和志 米坂みよ古

第２ クラブ細則の変更について
第８条追加を主とした変更。※2019年規定審議会の

決議により、メークアップ期間は同一年度内有効となりましたが、
当クラブではこれまで通り例会前後14日間とすることが理事会
で決議されました。ただし、定款第18条の定めにより、同一年度
内にメークアップ申請がされた場合には認めることとして、細則
第８条を新たに制定しました。「第８条 出席 (a)各会員は、原則
として例会前後14日間にメークアップすることとし、同一年度
内にメークアップ申請がされた場合にはこれを認める。(b)各会
員は、やむなく欠席する場合においても、前項のメークアップに
努めることとし、かつ、ボード等の確認により、各自が自らメー
クアップの管理をするものとする。」

「信託銀行と私」
仲西恭一さん

私は1965年生まれの54歳。滋
賀県出身です。1988年、当時の三
井信託銀行に入社しました。三井
信託は日本で一番古い信託銀行で、

初代社長は米山梅吉さんです。その後、何回かの合
併を経て、現在は三井住友信託銀行となっています｡
信託銀行は、通常の銀行業務に加えて、資産管理
や資産運用などの信託業務を行っています。三井住
友信託銀行は中京地区では知名度が低いのですが、
信託銀行では国内で一番大きい銀行です。投資信託
の販売額ではメガバンクを上回って国内の銀行で
１位。住宅ローンの実行金額も国内でトップです｡
特に得意なのは、税金対策や相続対策です。
三井信託の創業者・米山梅吉さんは、もともと三
井銀行の常務でした。アメリカに行った時にロータ
リークラブの存在を知り、1920年に東京ＲＣを立
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ニコボックス
○本日、ＩＭのＰＲに伺いました。宜しくお願い致します。

(名古屋瑞穂ＲＣ 松波恒彦ＩＭ実行委員長)
○伊藤ガバナー補佐、松波ＩＭ実行委員長、山口哲司副委員長、中
部名古屋みらいＲＣ 髙須さん、そして佐橋さんをお迎えして。
仲西さんの新会員卓話を楽しみにしています。(西川達郎さん)

○2020年のバラのカレンダーが出来ましたので、宜しかった
らお持ち下さい。受付に置いてあります。(米坂みよ古さん)

○インフルエンザが流行っています。皆さん気をつけて元気
でやりましょう。 (川田武司さん)

○伊藤ガバナー補佐、松波ＩＭ実行委員長、山口副委員長、よう
こそおいで頂きました。佐橋さん、楽しんでいって下さい。仲
西さん、新会員卓話楽しみにしております。 (早川敏江さん)

○伊藤ガバナー補佐をお迎えして。佐橋さん、ようこそ。(神野重行さん)
○昨日早朝に２人目の孫が生まれました。ＬＩＮＥの写真を見な
がら、じいさんの喜びをかみしめています。(高瀬由紀夫さん)

○今日は日頃、旅行に行ったり、遊んだり、学んだりしてい
る友人たちの１人をお連れしました。入会を検討中です。
その節は宜しくお願いします。 (飯田容子さん)

○本日は新会員卓話をさせて頂きます。他の方のようにはう
まく話せませんが、宜しくお願いします。 (仲西恭一さん)

○仲西恭一さんの新会員卓話を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
○結婚記念日。家族に感謝です。これまで色々と支えてくれ
てありがとうございます。 (田中敏晶さん)

○本人誕生日。人間から虫(64歳)になりました。(髙橋健治さん)
○ニコボックスの半期の目標に近づいています。皆様、ご協
力をお願いします。 (大橋昭治さん)
また、本人誕生日の方７名、配偶者誕生日の方３名よりご協力頂きました。

新会員卓話

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
岩崎光記さん（12.４） 小川洋子さん（12.11）
髙橋健治さん（12.16） 前田 要さん（12.20）
種瀬徹也さん（12.22） 高田統夫さん（12.22）
寺島洋治さん（12.24） 清水順二さん（12.27）

▲会員誕生日祝福風景
□配偶者誕生日おめでとう
服部清純さん（12.１） 小原新一さん（12.10）
大川世紀さん（12.12） 安藤 愼さん（12.18）
岩井孝真さん（12.26）
□結婚記念日おめでとう
田中敏晶さん（12.３）

年次総会


